

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 **POR LO VISTO** no hay peor pecado en **México** que el de tratar de ser innovador.

SI NO LO CREEN, pregúntenle a los directivos del grupo **MVS** quienes están sintiendo fuertes presiones por haberse atrevido a echar a andar un servicio de **televisión** digital, sin pedir permiso, consejo o sugerencia de... isus colegas!

EN EFECTO: los malpensados creen que la entrada de **Dish** en alianza con **MVS** pisó varios callos entre los concesionarios de **televisión** que, por lo pronto, ya respingaron.

Y QUE quizá por eso la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes** está retrasando inexplicablemente el refrendo de varias frecuencias que durante años ha tenido la empresa de la familia **Vargas**.

PARA ABONAR a la teoría del complot de los colegas, ya hasta se anda diciendo que quieren expulsar a **MVS**, sin mayor trámite, de la **Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión**.

YA SÓLO FALTA que les dejen un recado escrito en cartulina en el que se lea: "Pa' que aprendan a respetar".

 **OJALÁ QUE** ahora que se reunieron los integrantes del **Gabinete de Seguridad** hayan aprovechado para felicitarse por la **Navidad** y el **Año Nuevo**... porque por otra cosa no tienen mucho que festejar.

NADA FÁCIL debe haber sido sentarse a la mesa sabiendo que justamente en esta semana la cifra de ejecutados rebasa la insólita cifra de 5 mil muertes, más lo que se acumule de aquí a las

12 campanadas del 31 de diciembre.

QUIEN ENCABEZÓ la reunión fue el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, flanqueado por el titular de la SSP, **Genaro García Luna**, y por el procurador **Eduardo Medina Mora**.

ASIMISMO estuvieron el secretario de la Defensa Nacional, general **Guillermo Galván**; y su tocayo del Cisen, **Guillermo Valdés**.

DICEN QUE uno de los temas que más tiempo consumió en la junta fue el del norteamericano Félix Batista, el consultor antiplagios que fue secuestrado hace unos días en **Coahuila** y por el cual la embajada de **Estados Unidos** anda muy preocupada.

LO QUE no se sabe es si alguno de los presentes se animó a decirle algo a García Luna o a Medina Mora por el hecho de que tantos de sus subalternos hayan resultado ser amigos del enemigo.



UNA MALA NOTICIA para todos aquellos que querían hacerle un lindo regalo a su político favorito: el obsequio no podrá exceder los 525 pesos con 90 centavos.

LA SECRETARÍA de la **Función Pública**, que dicen que encabeza **Salvador Vega**, decidió que ése es el precio máximo de los regalos que pueden recibir los funcionarios federales... so pena de cometer una violación a la ley.

LO BUENO es que con ese dinero todavía alcanza para muchas cosas interesantes.

POR EJEMPLO, a **Felipe Calderón** se le puede regalar una franelita para limpiar sus anteojos a fin de que vea que la crisis está más cerca de lo que cree.

'ORA QUE a **Agustín Carstens** bien se le podría comprar un costal de naranjas para que, con la vitamina C, el "catarrito" no se le convierta en pulmonía.

Y, CLARO, a **Josefina Vázquez Mota** nada le vendría mejor que un libro de **Carlos Fuentes**! Nomás pa' que lo conozca.

